
Generika 

Heute möchte ich Sie in eigener Sache unterrichten: wir sind aus Platznöten gezwungen den 

Betrieb umzubauen, um den vorhandenen Platz optimaler nutzen zu können. Während des 

Umbaus erreichen sie uns wie gewohnt und der tägliche Ablauf wird Dank ausgeklügelter 

Terminplanung in 4 Bauabschnitten nahezu störungsfrei ablaufen!  

In den letzten Jahren ist Ihnen vielleicht schon aufgefallen, dass wir immer öfter auf die 

Suche gegangen sind, wo denn unsere Artikel gelagert sind. Die auslaufenden Patente von 

Originalherstellern und der Wettlauf der generischen Hersteller um den nun neu zu 

verteilenden Kuchen hat es mit sich gebracht, dass wir viel umständlicher die nun sprunghaft 

vermehrten Packungen zu suchen hatten. Es ist keine Seltenheit, dass das gleiche 

Medikament nun von 15 und mehr Herstellern auf den Markt gebracht wurde – eine 

unvorstellbare logistische Herausforderung.  

Vielleicht haben Sie auch immer wieder mal dasselbe Produkt von verschiedenen Firmen 

verordnet bekommen. Ich kann Sie nur in Ihrem eigenen Interesse bitten, Ihre 

Medikamentenpackungen genau zu kontrollieren: achten Sie dabei auf den enthaltenen 

Wirkstoff, denn nicht alle Generika laufen unter dem Wirkstoffnamen. Sollten Sie von 

mehreren Firmen das gleiche Medikament zu Hause haben, empfehle ich Ihnen diese 

entweder farblich oder mit einem Kürzel zu markieren, damit Sie nicht versehentlich ein 

Medikament doppelt einnehmen oder gar weglassen. 

Ein Missverständnis bezüglich Lieferschwierigkeiten möchte ich an dieser Stelle auch 

ansprechen: der monatliche Druck seitens des Hauptverbandes der 

Sozialversicherungsträger um Preisreduktionen hat es den Herstellern enorm erschwert den 

benötigten Bedarf treffend zu errechnen. Lagerhaltung der Produzenten ist kaum mehr 

finanzierbar. Deshalb kommt es immer wieder zu Lieferschwierigkeiten, die teilweise über 

Monate andauern. 


